



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>142 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MIV01610</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

Menton

Maison à vendre (06500)

Baisse de prix: sur 3 niveaux avec vue Dégagé mer et montagnes au calme. Villa avec jardin en restanques sur 800m<sup>2</sup> composer d'un salon séjour avec cheminé ouvert sur une magnifique terrasse d'environ 35 m<sup>2</sup> , cuisine séparé équipé, bureau, 2 grandes chambres d'environ 16m<sup>2</sup>, salle de douche toilette , salle de bain ,un toilette, terrasses, barbecue, cuisine d'été, piscine et stationnement pour 2 voitures + motos. Relié a la maison au rdc un studio avec cuisine américaine et salle de bain. Cabane de 20m<sup>2</sup> cadastré.. La présente annonce immobilière a été rédigé sous la responsabilité éditoriale de ...

*On 3 levels with open sea and mountain views in a quiet area. Villa with terraced garden composed of a living room with fireplace opening onto a magnificent terrace of around 35 m<sup>2</sup>, separate fitted kitchen, office, 2 large bedrooms of around 16m<sup>2</sup>, shower room, bathroom, a toilet, terraces, barbecue, summer kitchen, swimming pool and parking for 2 cars + motorcycles. Connected to the house on the ground floor a studio with American kitchen and bathroom.*

## **MENDES IMMOBILIER**

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

